

Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

"Vamos a estar unos días aquí en Suiza, estamos aquí en Ginebra para denunciar toda la persecución política que vivimos, actualmente todos los opositores a Morena en México. Tengo una agenda de trabajo que involucra reuniones con partidos políticos de América Latina, de África, de Asia, de Europa; en el marco de la reunión mundial de la Internacional Socialista, tendremos ya reuniones cercanas con el parlamento europeo, con la oficina de la alta comisionada de las Naciones Unidas para Derechos Humanos, Michelle Bachellet, estuvimos trabajando y coordinando y por ello vamos a dar a conocer a la comunidad internacional nuestro testimonio, queremos que de viva voz sepan cómo el gobierno de Morena y sus allegados que gobiernan en otras entidades de la República, están persiguiendo, espiando, amenazando y envolviendo en maniobras legales a los opositores, con el afán de silenciarnos".

https://drive.google.com/file/d/1iHBGfPiFR5in60hiWAkAdkBAV-KmQFlg/view